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今年度も、残すところあと２か月となりました。１年の活動内容の振り返りを行いながら

次年度に向けて反省したり課題を見つけていく時期です。毎年、職員全員で行っている作
業です。また、令和４年３月１日には、来夢の杜太田は開設５周年を迎えます。来夢お
おたが来夢の杜太田として再出発をきり、これまでたくさんの方に支えられてここまで来る
ことができました！感謝です。 
これからも、入居者の皆さんのたくさんの笑顔を引き出し、ご家族や地域の皆さんに安

心していただけるような施設運営をしていきたいと思います！ 

来夢の杜太田のお正月は、「坂東太
郎」の祝い膳やお寿司などなど、贅沢
な食事が続きました…みんな美味しい
ものを食べると、一段といい笑顔にな
ります！ 

来夢の杜太田の１月は、季節を感じるイベントが盛りだくさんでした。願いを込めた絵
馬を職員手作りの鳥居に飾りました。近所の岩船神社に初詣…「成人式やらなかったな
…」そんな入居者の声を聞いた職員は、２０と書かれたホットケーキを作り（回想）成
人式を企画。鏡開きには手作りお餅をみんな叩き…揚げ餅を作って食べました。入居者
を楽しませようとする職員の努力が詰まった１月でした！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

ＰＣＲ検査情報 

１月の活動報告 

季節を感じるメニュー 

すずらんレクリエーション 

２月の活動予定 

１月２日 初詣外出（岩船神社） 
１月３日 書初め 
１月１１日 zoom会議 
１月１４日 非常勤職員研修（４名参加） 

１月１５日 zoom研修（３名参加） 

１月１６日 あじさい会議 
１月１６日 初詣外出（岩船神社） 
１月１６日 季節を感じるメニュー 
１月１９日 内部研修 
１月２０日 zoom会議 
１月２６日 すずらん会議 
１月２６日 運営推進会議・身体拘束適正化委員会 

１月２６日 zoom会議 

２月２日の節分イベントで行われるユニット対抗ゲームは「的あて」すず
らんユニットでは勝利を目指し、事前に練習が行われていました。 
みんな真剣！ 
なかなか難しく、的を外してしまって一瞬落ち込む入居者も… 
本番までもう少し！ 

１月の季節を感じるメニューは、
「大根のそぼろあんかけ」でし
た。毎月１回企画されている旬の
食材を使ったメニュー…プラス１
品として用意される献立に、入居
者の皆さんも大喜びです。 
来月は、「ほうれん草とツナの卵
炒め」の予定です！ 

医療連携体制加算 ３月の予定 

２月２日 PCR検査１回目 
２月３日 節分イベント 
２月４日 追加ワクチン接種 
２月４日 災害備蓄品消費日 
２月８日 PCR検査２回目 
２月９日 zoom会議 
２月１２日 zoom研修（７名参加） 
２月１４日 バレンタインお菓子作り 
２月１５日 zoom研修（２名参加） 
２月１９日 季節を感じるメニュー 
２月２０日 あじさい会議 
２月２４日 zoom会議 
２月２８日 zoom会議 
 

２月２日と、２月８日に行われた
ＰＣＲ検査の結果、来夢の杜太田
の全職員の陰性が確認されており
ます。 
茨城県の取り組みで期間限定で行
われた検査でしたが、ひとまず安
心です。 
今後の感染対策としては、厚生労
働省から支給されている抗原検査
キットを活用しながら、これからの
花粉症の季節、職員も入居者も安
心して生活できるように対応して
いこうと思ってます！ 
 

看護師（正看護師）の採用に伴
い、２月１日より医療連携体制加算
を算定させていただくことになりま
す。看護師がいることで、これまで
病院受診をしなければ対応できな
かった（巻き爪や摘便など）が施
設内で行えるようになりました。看
護師がいることで、入居者の健康
管理がこれまで以上にしっかりと行
えるようになります。入居者にとっ
てもご家族にとっても安心な環境を
整えることができました。 
 

冒頭でもお伝えしましたが、３
月１日、来夢の杜太田は５周年
を迎えます。当日な皆さんが大
好きなお寿司をとって、こんな
ご時世ですのでささやかにお祝
いしたいと考えています。 
今後の面会制限解除について
は、茨城県の感染状況を踏まえ
て判断していきたいと考えており
ます。ご理解・ご協力に心より
感謝いたします。 
 


